

PEISEY-VALLANDRY Trois projections auront lieu jusqu'à samedi soir

# Début de la douzième édition du festival du voyage à vélo

**Ce soir et demain, la salle polyvalente de Vallandry accueille la 12<sup>e</sup> édition du Festival du voyage à vélo.**

Créé et organisé par Dominique Sébastia, historique agent d'accueil au masculin de l'office de tourisme de Peisey-Vallandry, ainsi que cyclo voyageur passionné désormais converti au vélo couché, cet événement fera encore la part belle aux voyages au long cours sur de petites reines. Il proposera ainsi d'exceptionnels périples à un train de sénateur.

Ce vendredi soir, à 20h30, le premier intervenant n'est autre qu'une sommité du voyage à vélo : le Genevois Claude Marthaler, alias "Le yak" ou "Yakman", qui se qualifie lui-même de "cyclonaute". De 1994 à 2001, il a parcouru plus de 122 000 km autour du monde, traversé près de 60 pays et, de cette odyssée pour « embrasser la Terre », en a tiré un diaporama de deux fois 50 minutes qui sera projeté en intégralité.

Le lendemain, samedi, à la même heure, le jeune alsacien de 25 ans, Alexandre Hagenmuller, animateur culturel bien versé dans le quatrième art, proposera 45 minutes filmées de son tour d'Europe de 12 000 km à travers 22 pays, qu'il a réalisé entre octobre 2017 et

juin 2018, le "Cyclotour", à la rencontre de musiciens de tous styles et genres pour les enregistrer puis les diffuser sur le net.

Pour clore cette soirée, Stéphanie "Bourricotte" Fontaine et sa chienne Léla ont passé un an de périple dans la plupart des pays de l'Amérique latine et, au final, un film de 25 minutes, "Pédale et tu veras !".

## Un voyage au rythme du cycliste

Le point commun de ces voyages à vélo forcément passionnants, formateurs voire initiatiques pour leurs acteurs : non seulement découvrir, au rythme imprimé par le cycliste, de merveilleux paysages et surtout, aller à la rencontre de personnes bienveillantes, passionnantes, le plus souvent accueillantes et ce, quels que soient leurs particularismes nationaux ou régionaux et surtout leurs conditions sociales.

Présents à toutes les projections, les trois intervenants auront à cœur de partager leur passion du voyage à vélo avec les spectateurs et dédicaceront également livres et DVDs.

**Vincent ZAVARONI**

Entrée gratuite.

Plus d'informations sur [www.sacochesetguidoline.fr](http://www.sacochesetguidoline.fr).



Alexandre Hagenmuller sur son "Cyclotour" de 12 000 km à la rencontre de musiciens européens de tous poils. Photo DR



Stéphanie "Bourricotte" Fontaine et sa chienne Léla à la découverte de l'Amérique latine pour des rencontres émouvantes. Photo DR



Vendredi, le Genevois Claude Marthaler entrainera le public dans une odyssée de 122 000 km. Photo DR